

- Tchaïkovski a de riches traditions sportives.
- La création de l'institut d'éducation physique et la construction de tremplins de ski sur le domaine skiable de base «Flocon de neige» ont joué le rôle important dans l'histoire du sport à Tchaïkovski .
- Le Complexe de ski et de biathlon a été construit en 1987.
- La ville est représenté dans les compétitions de différents niveaux: la championne du monde de biathlon Catherine Loureva, champion d'Europe de biathlon Sergey Konovalov, championne d'Europe de biathlon Natalia Bourdyga.
- Parmi les sports les plus populaires à Tchaïkovski on peut nommer le judo, le sambo, la lutte gréco-romaine, le kickboxing, le karaté, le canoë et le kayak, le biathlon, combiné nordique et le saut à ski.
- Le ski de fond, la natation, l'athlétisme sont parmi les sports qui possède déjà de bons résultats.
- La ville a 37 salles de sport et 2 stades.

Tchaïkovski a de riches traditions sportives.

La création de l'institut d'éducation physique et la construction de tremplins de ski sur le domaine skiable de base «Flocon de neige» ont joué le rôle important dans l'histoire du sport à Tchaïkovski .



Le Complexe de ski et de biathlon a été construit en 1987.



- La ville est représenté dans les compétitions de différents niveaux: la championne du monde de biathlon Catherine Loureva, champion d'Europe de biathlon Sergey Konovalov, championne d'Europe de biathlon Natalia Bourdyga.





Parmi les sports les plus populaires à Tchaïkovski on peut nommer le judo, le sambo, la lutte gréco-romaine, le kickboxing, le karaté, le canoë et le kayak, le biathlon, combiné nordique et le saut à ski.



Le ski de fond, la natation, l'athlétisme sont parmi les sports qui possède déjà de bons résultats



Station de préparation des skieurs olympiques



